



Le problème de la défense des droits des chrétiens a été discuté à la rencontre de Sa Béatitude l'archevêque de Chypre Chrysostome II avec le président de l'Assemblée interparlementaire de l'Orthodoxie



S. Gavrilov, président de l'Assemblée interparlementaire de l'Orthodoxie, président du Comité de la Douma de Russie en charge du développement de la société civile et des associations publiques et religieuses, a rencontré à Limassol le primat de l'Église orthodoxe de Chypre. L'entretien a porté sur l'actualité, notamment sur les atteintes aux droits des chrétiens dans le monde, au Proche Orient, entre autres. Il a aussi été question de l'état insatisfaisant des multiples églises et monastères orthodoxes sur le territoires du Nord de Chypre. Les pressions exercées par les autorités politiques de certains pays sur les hiérarques, les prêtres et les laïcs ont été soulignées.

« Nous savons que l'Église orthodoxe de Chypre se prononce pour le dialogue entre orthodoxes sur la situation actuelle en Ukraine, où les autorités civiles sont intervenues dans la vie de l'Église. Nous lui sommes reconnaissants de ce soutien » a déclaré le président de l'Assemblée interparlementaire de l'Orthodoxie.

S. Gavrilov a défini la défense des droits de l'homme et la protection des chrétiens contre les discriminations comme l'un des vecteurs essentiels de leur activité dans le contexte actuel. Il a rappelé que l'Église orthodoxe russe travaillait intensivement dans ce domaine, défendant les droits des citoyens à la liberté de confession de foi et à la protection des valeurs morales et spirituelles, soutenant les handicapés, les orphelins et les personnes âgées. L'Église russe poursuit son activité missionnaire et son action en faveur de la paix, notamment contre les tentatives de manifestation d'extrémisme se targuant de slogans nationalistes ou religieux. Sa Béatitude l'archevêque Chrysostome II de la Nouvelle Justinienne et de tout Chypre s'est prononcé en faveur de cette activité.

L'importance du développement des pèlerinages aux sanctuaires des Églises de Russie et de Chypre a aussi été soulignée.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/46469/>